



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 330 - 2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Reinician trabajos de hospital Cajabamba



El Gobernador Regional, Porfirio Medina Vásquez, acudió hasta la provincia de Cajabamba junto al equipo técnico de la Unidad Ejecutora Proregión para formalizar el reinicio de los trabajos del hospital “Nuestra Señora del Rosario”.

A la cita también acudió el presidente de la Comisión de Infraestructura del Consejo Regional, Máximo León Guevara, los consejeros Mario Mendoza (San Miguel) y Juan Monroy (Cajabamba); así mismo, los representantes de la sociedad civil organizada, quienes serán firmes fiscalizadores.

El mandatario regional, afirmó que: “el gobierno regional tiene el firme compromiso de concluir el hospital en los tiempos establecidos en el expediente de saldo de obra; así mismo, las nuevas metas incorporadas por sugerencia del Ministerio de Salud”.

Con la construcción de los hospitales de Cajabamba y Jaén (fase final), el pronto inicio de los trabajos del hospital de Cutervo, el haber logrado la viabilidad del hospital de San Ignacio, el inicio de los estudios del hospital de Chota y el de Bambamarca (éste último se transfirió al MINSa) se contará con la red de hospitales más importante del norte del Perú.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

Por su parte, el Ing. Luis López Aguilar, director ejecutivo de Proregión, manifestó que la empresa ganadora de la licitación pública es “SENSUS S.A”, tiene 210 días de plazo para concluir la obra por un monto superior a 16 millones de soles.

El presupuesto de saldo de obra es más de 5 millones de soles, para las nuevas metas incorporadas a la obra el MINSA transfirió más de 11 millones para las nuevas metas incorporadas como: construcción de la planta de tratamiento de residuos hospitalarios, más equipos, el sistema de comunicación hospitalaria, entre otras.

Para garantizar la fiscalización seria de la obra, El gobierno regional dispondrá de un equipo de profesionales en Cajabamba para seguir de cerca el proceso constructivo de la obra y tener contacto permanentemente a la población.

A su turno, el alcalde de Cajabamba, Marcelo Gamboa, ofreció su apoyo permanente al Gobierno Regional Cajamarca y a la empresa para que el hospital se concluya lo más antes posible y ponerlo a disposición de la población.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 25 de octubre de 2016

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**